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ALCALDE ADALBERTO RAMÍREZ SOSTUVO UN ENCUENTRO CON MIEMBROS DEL 
CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DE ALTAMIRA 
 
ALTAMIRA.- Con el interés de evaluar los avances obtenidos en el plan de desarrollo Municipal, 
sostuvo este jueves un encuentro con los miembros del Consejo Económico y Social del Municipio 
de Altamira.  
 
En el encuentro participaron el señor Sixto Silverio, Director de la Junta Distrital de Río Grande, 
Roberto González; consultor, Junior Alejandro Trejo Gómez; coordinador del consejo Económico 
y Social, Arq. Luis Francisco Domínguez presidente del Consejo de Regidores, así como otras per-
sonalidades miembros del consejo. 
 
Esta estructura permitirá el desarrollo del municipio, sueño de todas las comunidades. “Juntos se 
construye una mejor sociedad con oportunidades para todos”. 
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ALCALDE MUNICIPAL DE ALTAMIRA ADALBERTO RAMÍREZ PARTICIPA EN EL PROGRAMA 

PULSACIONES 

 

El ejecutivo municipal compartió con el periodista Mario Domingos García (Sali), temas de interés, entre ellos 

la agenda que contempla las obras e infraestructuras que se han realizado.  

 

Cuando se evalúa la gestión municipal de Adalberto Ramírez desde que asumió la posición, su aceptación su-

pera todas las expectativas por la entrega mostrada, a través del presupuesto participativo, todas las comunida-

des han sido beneficiadas. 

 

Las carreteras y caminos vecinales que han sido transformado son parte de las obras que han venido a cambiar 

la calidad de vida de los ciudadanos, hoy la alcaldía cuenta con un servicio eficiente, uno de esos ejemplos está 

en la recogida de los desechos sólidos, un tema que dejó de ser un problema para los ciudadanos. 
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